

Ergänzungen bzw. Änderungen zum Protokoll des
Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Bau
am 01.04.2019 in der Mensa des RBB in Burgdorf

Seite 3; 2.letzter Absatz:

Statt „Herr Känelke vermutete und wies darauf hin...“

Nun „Herr Känelke bestätigte die Einhaltung der Gesamt-
nutzflächen durch das Büro Dreer & Sommer im
Vergleich zum Raumprogramm vom 07.12.2015 (Ratsitzung
wies aber darauf hin, dass erst die ^{14.12.2017}
Entwicklungsplanung zeigen werde, ob die für die
Kostenschätzung wesentlichen Zuschläge von 30%
für Flure, Treppenhaus, Fahrstuhl auf die Nettfläche
und weiteren 25% auf diese Gesamtnettfläche zur
Ermittlung der Bruttogrundrissfläche eingehalten
worden sind.“

Seite 3, Ergänzung zum 3. Absatz:

„...Toilettenraum für Jungen und Mädchen vorgesehen.
Außerdem bemerkte Herr Känelke, dass schon die ursprünglich
vorgesehenen 3 Lehrerzimmer für die Sek. 1 ungewöhnlich
gewesen wären. Die jetzt insgesamt geplanten 7 Lehrer-
zimmer für Sek. 1+2 seien seiner Ansicht nach der
Teamarbeit und Kommunikation nicht förderlich. Er bat,
diesen Ansatz bei weiteren Planungen nochmals zu überdenken.“

09.05.2019
Känelke